



## La chaîne YouTube des expositions

publié le 07/03/2018

### Descriptif :

Le magazine Expo in the City a lancé en juin 2017 une chaîne YouTube entièrement dédiée aux expositions en France, notamment à Paris, mais aussi parfois à l'étranger. Expo in the City fait également part de ses coups de cœur, met en avant un certain nombre de spectacles et effectue enfin des « séances de rattrapage ».

Le magazine **Expo in the City** a lancé en **juin 2017** une chaîne YouTube  entièrement dédiée aux expositions en France, notamment à Paris, mais aussi parfois à l'étranger.

Expo in the City fait également part de ses coups de cœur, met en avant un certain nombre de spectacles et effectue enfin des « séances de rattrapage ».



Source : Eduscol, l'actualité du numérique.

La chaîne présente différentes rubriques dont :

- **Expositions incontournables.**
- **Gratuites**, les expositions sans dépenser.
- **France**, le top des plus belles expositions en régions.
- **Spectacle**, les plus beaux évènements.
- **Coup de cœur**, les artistes que l'on adore.
- **Archives**, séances de rattrapage.
- ...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.